

## L'ACCB veut défendre le thermalisme social



Publié le 27/02/2024 à 05:07

Joël Pailhé



Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/01:14

"Après une saison 2023 assez positive pour la station thermale avec 3200 curistes et très positive pour l'association des curistes de Capvern-les-Bains (ACCB) qui a enregistré 500 adhésions, soit près d'un adhérent pour 6 curistes" annonce son président Maurice Souleil qui ajoute : "La saison 2024 s'annonce comme un enjeu d'importance. Le thermalisme social et médicalisé est de plus en plus mis en cause aussi bien par l'état que par les chaînes thermales qui privilégient "le bien-être", ce que nous appelons "le barbotage". Quand on peut afficher parmi nos adhérents des curistes qui en sont à leur 53e année de cure à Capvern, il est évident que la défense du thermalisme social reste une activité médicale importante et peu chère pour la collectivité quand on sait que le thermalisme représente moins de 0,15 % des dépenses de la sécurité sociale.

Un rappel : l'ACCB a été créée en 2014 alors que la station thermale était menacée de fermeture, elle s'est engagée pour la pérennité de la station en s'affiliant à la Fédération française des Curistes Médicalisés (FFCM), association agréée par le Ministère de la Santé.

La défense du thermalisme social et le soutien au développement seront encore et si possible plus efficacement au centre des préoccupations 2024 de l'ACCB".